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ATA DE REUNIÃO VIRTUAL 
 
 

Órgão: Diretoria Executiva Data: 3/5/2024 Horário: 19h 
 

Aos três de dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, através 

de plataforma virtual, deu-se início à reunião da Diretoria Executiva junto a seu Presidente, Rogério 

Ferreira Ubine e Diretores: Luciana Souza da Silva, Anderson Montes Ribeiro de Souza, Jairo de Melo 

Pacheco, Tatiana Ustulin Lopes, Reinaldo do Amaral Almeida, Claudio Luciano Ferreira, Everton Luis 

Lisboa de Moraes e Manoel Gomes da Costa. Justificou ausência, o Diretor Financeiro, Anezio Rodrigues. 

A pedido do Presidente Rogério Ubine, participou também, o Presidente do Conselho Fiscal, Valdemir 

Braga da Silva. 

Pauta 

❖ Contribuição de Associados (Proposta de 2% sobre o salário base): na ocasião do 

Encontro das ARCO’s, realizado no último mês de abril em Brasília/DF, foi constatada que a 

ARCO/SPI é a única Associação Recreativa que cobra mensalidade baseada em 1% de 

faixas salariais, tornando-se o desconto com valor inferior as demais instituições. E 

analisando a defasagem da mensalidade aplicada, o Presidente da Associação consultou os 

artigos estatutário da entidade, conseguindo apontar que através do artigo 23 parágrafo IX 

que diz “Sugerir, avaliar, e deliberar sobre a proposta de alteração das contribuições soa 

Associados;” levando a proposta ao Conselho Deliberativo o índice de 2% sobre o valor do 

salário base da NM01A – R$ 2.429,25, resultando-se em R$ 48,59. A proposta será de 

mensalidade de valor único para aplicar a categoria de Associados Contribuintes ativos: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Com a aprovação da proposta, a diferença do recurso financeiro poderá ser destinada as 

atividades da ARCO, para alavancar o quadro associativo na Campanha de Filiação, 

manutenção das mesas de jogos instaladas nas unidades dos Correios, organização de 

torneios esportivos e complemento nos eventos socioculturais. Dada por encerrada esta 

sessão, às 21h10min, eu, Taislene Cristina Borges, lavrei a presente ata, que seguirá por e-

mail para ciência de todos os Diretores. 


